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優良工事表彰 （有）中部エンジニアが受賞

来年3月に報告書を提出予定

答申書を手渡す糸長浩司会長（左）

表彰を受ける代表取締役の石曽根榮さん（右）

　市としては初めてとなる優良工事表彰の表彰式が
１０月１９日、穂高会館で行われました。
　この表彰は、市が発注した３００万円以上の建設工事
の中から、規定に基づいた評価が高かった工事を表
彰する制度で、これにより、施工の適正化や技術向
上を図ることを狙いとしています。
　この日は、豊科の下水道工事を施工した（有）中部
エンジニアが、平成１８年度の優良工事の施工者とし
て表彰を受けました。代表取締役の石曽根榮さんは、

「この表彰を励みに、社員一丸となり、さらに施工技
術の向上を図っていきます」とあいさつしました。
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　安曇野市総合計画審議会(糸長浩司会長)は１０月２２日、
今後のまちづくりの方向性を明らかにする総合計画
について、「北アルプスに育まれ こころ輝く 田園都市 
安曇野」を市の将来像とする計画案を平林市長に答申
しました。市では答申を受けて、同案を市議会１２月
定例会に提案することとしています。
　同審議会は、昨年７月に市長の諮問を受けスタート。
市民意向調査の結果や市民会議の提言なども踏まえ
ながら審議を重ね、同日の第１８回審議会で平成２０年
度から２９年度までの１０年間を計画年度とする基本構
想と前期５カ年の基本計画を策定しました。

　市では、市役所本庁舎建設の議論を始めるため、
安曇野市本庁舎等建設検討委員会の初めての会合を
１０月１１日、堀金総合支所で開催しました。
　メンバーは、地域審議会の代表５人、識見者の代
表９人、公募の６人、市役所職員５人の計２５人で構
成され、冒頭に市長から委嘱書が渡されました。市
長は「庁内研究会での結果も説明しますが、市民を
交えたこの会で自由に討議・検討いただき、方向や
選択肢をまとめていただきたい」とあいさつしました。
委員会は、今後会議を重ね、来年３月に報告書を市
長へ提出する予定です。
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　三郷にある市直営の小倉診療所にレントゲン設備が
導入され、９月１４日から使用を開始しています。
　今回のレントゲン設備の導入は、以前からの地元の
皆さんの強い要望でもあるとともに、医療設備の充実
を図るために行いました。また、同診療所では、今年
から診療日を週３日から４日にするなど、地域医療の
充実に向けた取り組みをしています。市では、今後も
医療業務と診療相談に努力していきますので、診療所
をお気軽にご利用ください。

＝地域医療の充実を願い＝
三郷・小倉診療所にレントゲン設備を導入

導入されたレントゲン設備

三郷児童館完成イメージ

堀金保育園完成イメージ


